

*Liebe Ehrenmitglieder
Liebe Freunde unseres Vereins*

Die Konzerte im Dezember mit dem Frölein Da Capo waren der krönende Abschluss des Vereinsjahr.

Bereits im Januar haben wir wieder mit der Probearbeit für unser Frühjahrsprogramm gestartet. Unsere Highlights sind das Symphonische Konzert vom 4. Mai mit verschiedenen Ensembles und der Orgel in der katholischen Pfarrkirche Willisau und der Aufführung des Selbstwahlstücks für den Luzerner Kantonal Musiktag. Am 18. Mai treten wir dann am Musiktag in Wolhusen auf.

An der 120. Generalversammlung in der Schlossschür haben die Mitglieder ein neues Vorstandsmitglied gewählt, sowie vier Neumitglieder aufgenommen.

Mehr erfahren Sie bei der Lektüre unseres Newsletters, viel Spass!

Herzliche Grüsse



André Marti
Präsident

Rückblick Jahreskonzerte 16./17. Dezember 2023



Unter dem Motto «Heimspiel» hatten wir zusammen mit dem Frölein da Capo ein unterhaltsames Schauspiel um heimatliche Klänge zusammengestellt. Nicht nur das Frölein freute sich «grauenhaft» auf diese Konzerte, auch für den Dirigenten und uns MusikantInnen war es äusserst amüsant und kurzweilig.

Gekonnt und mit viel Witz führte das Frölein nicht nur als Moderatorin durch das Konzert. Sondern sie sang zusammen mit unserem grossen Blasorchester oder ihrem kleinen «Einfrä-

orchester» auf dem Loopgerät aus ihrem Repertoire, zeichnete Gedichte und dichtete Zeichnungen oder Lieder zu bekannten Melodien. Auch die MusikantInnen glänzten mit Soloeinlagen und unterhaltsamer Musik. Eine rundum überraschende und abwechslungsreiche Show mit viel Feldmusik und viel Frölein, welche uns das Publikum mit viel Applaus dankte.



(Bilder:

<https://www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos>)

Generalversammlung 2024

Die Generalversammlung fand am 23. März in der Schlossschür in Willisau statt. Bruno Kurmann demissionierte als Beisitzer und Chef Internes, mit Oliver Meier wurde von der Versammlung eine motivierte Person als Ersatz in den Vorstand gewählt.

Mit grosser Freude durften wir auch vier junge, motivierte Neumitglieder in den Verein aufnehmen, mit Barbara Wiederkehr und Othmar «Noudi» Arnold wurden zwei verdiente Mitglieder zum Ehrenmitglied gekürt.

An die Veteranenehrung werden wir dieses Jahr fünf Mitglieder begleiten dürfen: Pirmin Meier, Pascal Renggli und Martin Scherrer werden am 10. Mai in Wolhusen für 30 Jahre aktives Musizieren mit der Auszeichnung kantonaler Veteran und Heinz Aregger und Hans-Peter Lötscher für 50 Jahre aktives Musizieren mit der Auszeichnung kantonaler Ehrenveteran geehrt.



Präsident André Marti mit den Neumitgliedern Lina Hänsler, Etienne Villiger, Joel Schnyder und Joel Christen (v.l.n.r.)

(Bilder: <https://www.feldmusik-willisau.ch/index.php/fotos>)

Geburtstage im ersten Halbjahr 2024, wir gratulieren herzlich unseren Aktiv-, Passiv- und Ehrenmitgliedern:

80. Geburtstag:	Kurmann-Schwegler Maria (23. März)
75. Geburtstag:	Kurmann Sepp (14. April)
30. Geburtstag:	Achermann Dani (23. Februar)
20. Geburtstag:	Schrag Noe (3. Januar)
	Villiger Etienne (27. Juni)

Vorschau Symphonisches Konzert 4. Mai



Am Samstagabend 4. Mai laden wir wieder zu unserem Symphonischen Konzert im Frühling ein. Diesmal nicht in der Festhalle sondern in der katholischen Pfarrkirche Willisau. Unter der Leitung von Patrick Ottiger studieren wir ein tolles Programm ein. Blasmusik mit Orgel, das Aufgabestück für den Musiktag in Wolhusen und verschiedene Ensembles aus den eigenen Reihen werden die Kirche mit ihren Klängen füllen.

Vorschau 2024

4. Mai	Symphonisches Konzert in der kath. Pfarrkirche Willisau, 20.00 Uhr
18. Mai	Kantonaler Musiktag in Wolhusen
30. Mai	Fronleichnamsprozession
2. Juni	Prozession Hl. Blut-Ablassfest
5. Juli	Städtlikonzert in Willisau
19.-21. Okt.	Kilbi: Bar und Plüschbärenstand
8./9. Nov.	Lotto in der Festhalle Willisau
14./15. Dez.	Konzerte in der Festhalle Willisau

Kantonaler Musiktag in Wolhusen

Am Pfingstsonntag, 18. Mai nimmt die Feldmusik Willisau am Kantonalen Musiktag in Wolhusen teil. Starren werden wir wie gewohnt in der Kategorie 1. Klasse Harmonie. Unseren Konzertvortrag spielen wir um 19.04 Uhr in der Dreifachturnhalle Berghof. Am Nachmittag, um 15.31 Uhr, präsentieren wir uns auf der Parade-musikstrecke.



(weitere Infos zum Musiktag: <https://musiktag-wolhusen.ch>)

Vorschau Städtlikonzert



Städtlikonzert 2023

Unser Sommer-Open-Air-Konzert findet dieses Jahr zu Beginn der Sommerferien statt. Freuen Sie sich am Freitag 5. Juli 2024 auf ein unterhaltsames Konzert vor dem Rathaus in Willisau. Das Konzert findet nur bei guter Witterung statt.

Herzlichen Dank unseren Sponsoren im Vereinsjahr 2024:



Feldmusik Willisau / www.feldmusik-willisau.ch

André Marti, Untersottike 8, 6130 Willisau / 079 280 15 40 / praesident@feldmusik-willisau.ch